



美味しくなあれ！！



一生懸命頑張ったのだから

「折角良いことをしている町産のお米の素晴らしさを知ってもらおうのです。」



ふじい まさひこ 藤井 昌彦 議員

香美町美味しいお米コンテストは、広く町内外に

知ってもらおうのです。」

町産のお米の素晴らしさを

知ってもらおうのです。」

「折角良いことをしている

米生産技術の共有を ニーズにそって企画します

- ① 村岡米、みかた畑田米、つちかおり米、かにのほほえみ米等、銘柄の表示
- ② 減農薬、無農薬の表示
- ③ 栽培履歴の表示

町長 当コンテストは町産の美味しいお米の知名度向上と農家の方々の生産意欲の向上を図るためご協力が得られるのであれば、土づくり、肥培管理等の栽培管理についての発表をしていただくことも、農家の皆さんにも興味を持ってもらえるのではと考えております。近

年減少傾向にある出品数をピーク時の100件以上に増やすことを目標とし、農協、農家の皆さんのニーズに沿った内容で開催できるように企画します。



みづか おさむ 見塚 修 議員

私は昨年の12月議会で除雪対応について伺った。町長は国県との連携体制を整え、町の直営及び車道、歩道を含め33社への委託で交通

除雪体制と今後の取り組みは!! 除雪体制の在り方を検討します

- ① 車道②歩道③消雪工、また町民からの苦情等の実態、対応、今後の取り組みについて伺う。

町長 国県と情報の共有、意見交換を随時行うとともに、安全の確保を図るべく準備を整えておりますと答弁された。今年は何回にわたり、長期間の寒波が到来し、大雪に見舞われた。そこで除雪対応について、①車道②歩道③消雪工、また町民からの苦情等の実態、対応、今後の取り組みについて伺う。

建設課と地域局に連絡員を配備し、対応してまいりました。①車道ではハチ北高原スキー場に通じる道で一時50台程度の滞留があり、②歩道では下岡丹生地間で除雪機の故障により、除雪ができない事例が発生し、地元区長に理解をいただきました。③消雪工では、水量不足で車両の通行が困難となる事例もあり、いずれも



その他こんな質問もしました

通勤、通学に間に合わない等の苦情がありました。次年度に町全体の除雪体制の在り方を見直し、検討することとします。